

# 『お隣り』のお友達と一緒に！パート1

令和5年6月15日

13日（火）に、3年ぶりに岡山幼稚園の近くにある『おかやまこども園』のお友達との交流会を実施ました！ こども園の年長さん24名と幼稚園の子たち6名[1名欠席]が、一緒に楽しく活動することができました。『おかやまこども園』の先生方、ありがとうございました！

「交流会」は、今日の顔合わせ会から、8月・10月・11月・2月の年5回実施する予定です。8月は、「幼稚園」が「子ども園」を訪問し、10月は「もちずり観音」で一緒に活動する予定です！ 楽しみです！ 『おかやまこども園』の先生方、よろしくお願ひいたします。

今日の様子はこちらになります。



みんなよろしくね！



「もうじゅうがりゲーム」の始まり！



歌いながら グルグル 回って先生がコール！ “きりん” “しまうま” … みんな集まれ～！！



今日・今会ったばかりなのに、この表情☺ ちょっと緊張…

でも、子どもたちは、すぐに仲良くなれました！



人数が足りない〜い 見~つけた♡

次は、「好きな遊び」の始まり！ 協力しながら運びます😊



遊戯室の「マルチパネル」で遊ぶ子 保育室で「ブロック」をする子 みんな仲良く♡



「幼稚園」の子たちは、たくさんのお友達と楽しく！

「こども園」の子たちも、初めてのお友達と仲良く！

あと4回の『交流会』が楽しみです！！



いろんな友達と いろんな遊びを  
楽しんでいます！！



次は、「フルーツバスケット」の始まり！  
さくらんぼ♪ バナナ♪ ぶどう♪ いちご♪ に分かれて☺



「苺」！ 「桃」！ ……  
「フルーツバスケット」！！

あっという間にさようならの時間です ☺  
お互いに忘れないように『顔写真』の交換 ☺



「先生 さようなら」  
「みなさん さようなら」  
「また 今度♪」



「バイ バ～イ」 「またね～」 「気を付けて 帰ってね～」  
8月29日は、『こども園』に行くからね～♥